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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和２年７月 17日（金） 

午前９時 15分 開会 

午前９時 26分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（９名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 米 須 清 正 

委  員 知 名 康 司  委  員 呉 屋   等 

委  員 桃 原   朗  委  員 岸 本 一 德 

委  員 桃 原   功  ― ― 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（１名） 

委  員 知 念 秀 明 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（５名） 

局  長 東川上  芳光  課  長 仲 村 厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

主任主事 渡 嘉 敷  真  ― ― 

 

○ 協 議 案 件 

 １．第 429回宜野湾市議会臨時会の運営について 

２．その他 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和２年７月 17日（金） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前９時 15分） 

 

【協議事項】 

第 429回宜野湾市議会臨時会の運営について 

 

○伊波一男 委員長 第 429 回臨時会に上程される案件は、本委員会から提出されてい

る米軍基地普天間飛行場の新型コロナウイルス感染防止対策を求める決議及び意見書

の２件と専決処分１件、報告の１件の計４件である。審議に当たっては、従来どおり

委員会付託を省略して進めてよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 臨時会の会期は７月 17日の１日間でよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

【協議結果】 

第 429回臨時会は７月 17日の１日間とすることとし、審議においては、委員会付託 

を省略して進めることに決定した。 

 

【協議事項】 

その他について（臨時会開催場所等について） 

 

○伊波一男 委員長 事務局より説明願いたい。 

〇議会事務局 議会の招集場所の変更について、資料のとおり、「議会の招集場所は一

定されているのが通例であるが、特別の事情があれば、他の場所に招集することも可

能である。この場合、あらかじめ告示しておく必要がある。」とされている。本日の臨

時会においてもあらかじめ市長が、日時は本日 17 日 10 時から、場所は中央公民館と

する、理由は本会議場が改修工事により使用できないためと告示している。これによ

り、臨時会開催場所は中央公民館となっていることを報告する。 

 また、議席の取扱いについては、資料のとおり「全く同じ配列の議席配置であって

も議場自体が異なるため、会議規則に基づき、再度議長の議席の指定が必要であると
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解する。」とされている。本日の議席の配置については、配付資料のとおり議長が本会

議にて指定することとしている。また、配置図のとおり、執行部が右側に偏って配置

されているのは、右側のドアの外に仮の執行部控室を設けているためとなっている。 

 また、資料の注意事項のとおり、ソーシャルディスタンスを確保した議席配置とし

ており、全議員出席で開催すること等、ご確認いただきたい。 

       （事務局より配付資料「注意事項」の説明を行う） 

○伊波一男 委員長 ただいまの説明に、質疑等あれば、発言願いたい。 

       （質疑なし） 

 

【協議事項】 

その他について（直接要請行動について） 

 

○伊波一男 委員長 事務局より説明願いたい。 

〇議会事務局 本日の臨時会終了後の米軍基地普天間飛行場の新型コロナウイルス感

染防止対策を求める要請行動については、県内の宛先に問い合わせたところ、沖縄防

衛局が対応可能との回答があった。先方からは５人の人数制限があるため、議長及び

正副委員長、事務局職員２人の５人で提案いたしたい。 

〇伊波一男 委員長 提案のとおりでよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○桃原功 委員 提案者は行けないのか。 

〇伊波一男 委員長 ただいま、希望のある提案者である桃原功委員を参加者に含め、

事務局は１人とし、もう１人の事務局随行者は待機するとして、合計５人で対応して

よろしいか。 

○桃原功 委員 今回は、提案者ということで希望したが、本来であれば、議員の比例

配分を考えてもよいのではないか。例えば、与党と野党の配分を考え、野党からも１

人は入れるというようなルールがあってもよいのではないか。今後、検討していけれ

ばと思う。 

〇伊波一男 委員長  では、本日は、先程確認したとおり、議長、委員長、副委員長、

桃原功委員、事務局職員の５人での対応とする。時間の確認をしたい。 

〇議会事務局 午後１時５分出発となる。 

〇伊波一男 委員長 他になければ終わりたいがよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。 閉会時刻（午前９時 26分） 


